

Presidente de Cuba recibe cartas credenciales de nuevos embajadores

Image not found or type unknown



Presentación de cartas credenciales de 3 nuevos embajadores

La Habana, 8 julio (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, recibió hoy las cartas credenciales de tres nuevos embajadores que representarán a sus respectivos países en la isla.

Acompañado por el canciller Bruno Rodríguez, el jefe de Estado dio la bienvenida a los diplomáticos en el Palacio de la Revolución, reportó la cuenta oficial de la Presidencia de la República en X.

Como parte de la jornada presentaron sus cartas credenciales el embajador de la República Árabe de Egipto, Sherif Reda Ahmed Shehata; de la República de la India, Thongkhomang Armstrong Changsan; y de la República Popular China, Hua Xin.

El mandatario agradeció el histórico apoyo a Cuba por parte de estas naciones, a las que calificó como hermanas.

Díaz-Canel afirmó que los embajadores podrán contar con toda la ayuda del Gobierno y la Cancillería para realizar su trabajo. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/359516-presidente-de-cuba-recibe-cartas-credenciales-de-nuevos-embajadores>



Radio Habana Cuba